



Source de fruits spirituels et de victoires



© Heilsarmee Schweiz / Libre de droits

L'Œuvre pastorale de l'Armée du Salut vous invite à participer à une nouvelle chaîne de prière nationale à partir du 1er septembre.

Nous réfléchissons à la forme sous laquelle la chaîne de prière de l'Armée du Salut, créée lors de la crise du Coronavirus, pourrait être poursuivie.

Ces dernières semaines, nous avons été très impressionnés par ce soutien dans la prière. Nous tenons à remercier tous ceux qui se sont engagés en ce sens.

Nous trouverions dommage de ne pas continuer à profiter du soutien de cette chaîne de prière nationale, car nous sommes convaincus que la prière est une source de fruits spirituels et de victoires pour l'Armée du Salut et le Royaume de Dieu.

Après une courte interruption, nous vous invitons donc à participer à une nouvelle chaîne de prière nationale à partir du 1er septembre 2020. Pour cela, nous vous enverrons des informations plus détaillées en août, après les vacances d'été.

D'ici là, nous vous souhaitons la sagesse, la force et la bénédiction de Dieu.

Auteur

Majors Markus Walzer et Jean-Marc Flückiger-Pellaton

Publié le

8.6.2020